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YO NO HE DEJADO RELIGIONES, NO, NO, MIS BIEN AMADOS, YO HE VENIDO A LEVANTARLES, HE
VENIDO A HACERLES CONSCIENTES QUE VOSOTROS SON LOS ÚNICOS Y TOTALES SERES.

[20180107] Amados míos, son benditos en esta hora como lo han sido siempre, ahora Yo les digo,
aquiétense, mis bien amados, aquiétense, vivan este momento fraternal, este momento emocional,
esta es la Ley que viene y existe en ti; entren a este mundo sagrado, a este mundo divino. Debéis
reconocer que eres un SER, eres un SER encarnado que tienes este cuerpo a tu mando, a tus órdenes
con todo el derecho y que te estás manifestando a través de él con todas las cosas. Pero que
vosotros son el SER PODEROSO, el SER que lo ha hecho todo eres vosotros, todos son SERES
conocidos y desconocidos en sí mismos, pero son SERES.

Y vosotros que tienes esta dicha de que Yo esté contigo y que Yo te haga estas aclaraciones.
Aquiétense y viva cada uno de vosotros esto que es maravilloso, esto que es divino vívanlo, estense
ahí, mis bien amados. Porque Yo no les he venido a quitar nada, solo os he venido a hacerte
consciente que tú eres el hacedor y que todo lo que existe bueno o malo de ti depende, así como
han dependido siempre los cambios, así depende hoy. Pero esto no lo podrás ver sin esta verdad, sin
lo que tú eres realmente; eres un SER y has sido un SER PODEROSO y eres un SER PODEROSO.
Porque vosotros han construido vuestra propia vida, vuestros propios momentos que has vivido y
que estás viviendo y que vas a vivir, solo tú eres el creador de cada una de estas cosas. Así, cada uno
de SERES, de vosotros, vive su mundo, pero es su mundo. Yo te digo, traspasa todo en ti y créete
que eres el SER PODEROSO y hagan, hagan en estos tiempos.

Porque de cierto les digo que la Humanidad, vuestros hermanos, creen en una modificación sin que
vosotros la hagas, creen que Dios modificará su vida. Y en verdad Yo te digo, ellos, mis hermanos,
han mal interpretado la Ley. Pero Yo te digo, Dios eres tú mismo y todo existe por ti, pues tú mismo
vas a modificar, vas a limpiar, tú mismo eres quien vas hacer las cosas, porque tú eres el responsable
de tus cosas. Es porque mis hermanos, que son los tuyos, buscan y oyen la palabra Dios y dicen que
está en los cielos y que Él da todo. En verdad, Dios vive, sí, pero no saben quién es. Ya vosotros hoy
te lo estoy diciendo -como siempre-¿quien más es responsable de su vida?¿No es cada uno de
vosotros? ¿No Yo he dicho que la salvación, aunque es de todos, pero unos llegarán primero y otros
después? Por esto os les digo esto, para que vosotros ya no vivas confundido aquí en la tierra y no
vaya a ser que no vayas hacer nada, porque entonces verás la muerte, sentirás los tormentos, sentirás
todo como todos. Y Yo deseo que para ti, deseo que vosotros seas convencido por ti mismo de que
todo has vivido eternamente y que eres eterno, que eres eterno aquí en la tierra y has vivido
infinidades de años, de miles, lo has vivido y que hasta hoy estás viviendo en este momento en un
cuerpo, pero este momento también ha pasado, ya vivió un tiempo, ya viviste un tiempo.

Es solamente la perturbación de vuestras conciencias, porque vosotros puedes hacer todo, todo,
todo, mis bien amados, pero todo. Vosotros puedes hacer todo. ¿No Yo te lo demostré, pues,
cuando estuve sobre un cuerpo, sobre mi cuerpo que no fue hecho de manos de hombre, sino fue
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hecho por Mí mismo? ¿Ves que te dejé todo lo que podías hacer? Entonces hoy es tiempo de hacer,
hoy es tiempo de que ahí en tu conciencia puedas saber que tú mismo eres autosuficiente, eres el
dador de vida, eres quien puedes quitar y poner lo que os desees. Pero Yo a vosotros les digo,
únanse a Mí y Yo les ayudaré a modificar sus existencias, como les estoy ayudando en estos
momentos.

Vosotros tienes que demostrarte que eres un SER, un SER PODEROSO, tienes que saber que tú eres
siempre, siempre lo has sido y siempre lo has hecho. En verdad Yo te digo, todo lo que ven tus ojos,
lo que oyen tus oídos, lo que habla tu boca, todo esto que ves bueno y malo, ya esto fue, silo ves
afuera es porque ya lo hiciste un vez y por eso está, por eso aparece en ese cosmos divino. Entonces
así como lo hiciste, así mismo debes deshacerlo, deshacerlo para que no exista lo que vos no quieres.
Amados míos, porque en toda tu vida vosotros hiciste el no y vosotros hiciste el sí; vosotros has
hecho las enfermedades más grandes y has hecho y tienes la salud perfecta de las cosas. Vosotros
habéis contaminado con tus formas, pero tienes también el poder de poder convertir las cosas
negativas en positivas y esto deja de ser. Pues en tu vida, aquí en este momento debes razonar,
debes creerte que solo tú puedes hacer las cosas para ti. Y así cada uno de vosotros la tendrá que
hacer para sí mismos, porque nadie, nada vendrá a ti sin que vosotros lo hayas hecho. Si ves lo que
viene, lo que ha venido y lo que está por venir, lo que vendrá; esto es lo tuyo, tú lo hiciste un día,
una vez y por eso se aproxima a tu vida. Y todas las cosas que se han aproximado a tu vida, todas
las cosas, es porque vosotros eres el dueño, eres el dueño de aquello.

Si hoy impera el no puedo en ti, es porque tú convertiste un poder y lo hiciste y así lo modelaste,
por eso vive en ti el no puedo, no hay; entonces os te darás cuenta que solo eres tú. Si vosotros
dices que se están escaseando las cosas, las cosas se están escaseando para ti, es para ti, mis bien
amados, porque así lo estás creyendo en tu corazón y lo estás decretando con todo tu amor y tu
voluntad y así sucesivamente lo van haciendo. Si creen vosotros en una enfermedad mayor incurable
a tu vida, a tu cuerpo, la han tenido y la tendrás, sí, mis bien amados, pero eso es porque vosotros
la estás haciendo; no es tu cuerpo, es tu conciencia la que está elaborando ese lado negativo para ti.

Amados míos, entren en conciencia, entren en razón y solamente ubícate a cambiar las cosas, todo
vive por ti, todo, pero todo vive por ti. Pues entonces tienes el poder de cambiarlo en ti, muchos
han cambiado, pero ese cambio es de ellos; no con que cambien, cambiarán las cosas acá de otra
persona, no. Como ves no es así, porque cada quien hace su mundo. Pues fijaos vosotros en estos
tiempos, y hay que hacer para que se aproxime el Dios en todas las cosas, las pueda cambiar. Pues he
aquí, a vosotros les digo, prepárense, síganse preparando y hagan lo necesario para estar aquí en
este cuerpecito, este cuerpo donde estás modifícalo, hermanos, modifícalo. Y tienes que entrar en
esa conciencia real que es solamente un tiempo el que estás en este cuerpo, porque así es el juego de
tu vida. Hermanos míos, pues por mientras estás aquí en este cuerpo conviviendo, hagan las cosas
para vosotros.

Yo os les digo, no sigan a hombres, ¿sabes qué os quiero decir con esto? Que no sigas el juego de los
hombres astutos, y estos hombres astutos, te digo, es todo lo que piensas, son todos los que piensas.
Porque entonces, si vosotros sigues el juego no te conocerás nunca, ni sabrás quién eres tú. Has lo
tuyo, hazlo, si Yo os te he dicho que todo lo puedes hacer, si Yo os te he dicho ¿qué hay que no se
pueda hacer? Háganlo, esfuércense, vosotros lo podéis hacer, porque vosotros eres el SER, el SER y
estás dentro de este cuerpecito, dentro de este cuerpo que de una u otra manera cuando llegue su
momento va retornar de donde es. Pero tú, el eterno, seguirás, continuarás porque necesitas
conocerte, necesitas saber que eres eterno, necesitas saber que tú eres responsable de ti mismo,
necesitas saber que eres el creador de todas tus cosas; cuando lo creas así, ¿qué habrá que no hagas?

Amados hermanos míos, hoy vive la carencia económica y todo por ti, las enfermedades más fuertes
por ti, las guerras por ti, que se salga de su cauce el mar por ti, que haya catástrofes por ti, por el
hombre mismo, por el SER que no se conoce, no sabe que es él el que ha generado todo esto. Pero
a vosotros les digo, ya no seas así, hoy Yo te digo despierten, despierten; y no ames a nada, a nadie,
no sigas a nadie, nadie tiene la resolución de vosotros, nadie, solo eres tú mismo. Hermanos, y solo
es de aquí, desde vosotros mismos que eres el SER puedes comenzar hacer tus decretos de
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transformación y transforma las cosas, porque tienes el poder de hacerlo; si esto no os te parece en
tu alma, es porque vosotros has estado hundido y te has hecho a la ignorancia. Pero vosotros tienes
el poder, siempre lo has tenido, siempre lo han tenido. Porque con el poder lo has hecho todo, pero
habéis hecho en el lado adverso todo, habéis hecho aquello, habéis hecho no puedo, no hay, solo es
un Dios el que lo hace porque estás desconectado de ti mismo, eso que dices es porque estás
desconectado de ti mismo. Ahora te digo, vuelve a ti, en verdad la vida no es un ir, solo es un estar,
ir hacia dentro de sí mismo.

Hermanos míos, hoy tienes que creer que es tu momento tan preciado, hoy tienes que creer, creerte
en ti mismo que eres el SER para que puedas hacer las cosas diferentes y no haya lo que en otros
hay. He aquí, pues, Yo estoy contigo, Yo te he demostrado infinitamente las cosas y aquí estoy
contigo, aquí estoy contigo haciéndote ver que tú eres el SER, tú eres y en ti está lo que crees, sobre
de ti está en lo que has creído. Lo que has creído es vano, pues esa vanidad está en ti; lo que has
creído es que has convertido tu energía, esa energía positiva, en esta energía negativa, así la has
convertido, le has dado forma. Al amor lo hiciste desamor; a la riqueza, que es opulencia, la
convertiste en la nada, y así sucesivamente en todo has hecho. No esperes que otra cosa venga a ti
de otro lado, si esa energía que vosotros, que ha salido de ti, esa energía amorosa la has convertido
en aquello, para que deje de existir lo tienes que dejar, lo tienes que cambiar otra vez a este lado
positivo de tu vida y no habrá, no existirá pobreza, no se saldrán los mares de su cauce, no habrá
guerras. Aunque Yo os les digo, seguirá habiendo porque esta imperando la ignorancia en el
hombre, en el SER, así seguirá imperando.

Pero todo aquél que vaya en pos de Mí, conmigo, verá todo esto y verá caer a muchos a su diestra
y él seguirá existiendo por la eternidad y podrá dejar, abandonar su cuerpo en el tiempo justo y
preciso y no sufrirá consecuencias de aquello. Por eso os les digo, amados míos, todo aquel que me
siga no morirá, sí, no adolecerá de nada, porque habrá de entender las cosas tal y como son, no se
aferrará a su cuerpo porque sabrá que es momento de partir de ese cuerpo y de hacer otro más, más
y mejor en su vida. Y así sucesivamente, mis bien amados, siempre serás eterno, aunque este mundo,
aunque esta vida, aunque todas las cosas, aunque todo ha cambiado, pero ha cambiado sin que
vosotros te des cuenta y eso, eso es la ignorancia. Esto lo tienes que hacer, estos cambios los tienes
que ver salir de ti y verlos, y entonces sabrás que eres el pequeño Dios haciendo, jugando con todas
sus cosas. Cuanto les he dicho.

En verdad, deshaz esa palabra trabajo, cámbiala, porque tu vida está llena de juegos, porque son
juegos, son juegos los que están haciendo siempre. Y vosotros para que no sufras aquí en la tierra,
no tienes que creer en trabajar, cree que vas a jugar con lo que os deseas jugar, con tus planes, cree
que son juegos. En cuanto vosotros lo has comprendido como trabajo te has cansado y estás
cansado, estás deteriorado, te sientes acabado en tu vida. Es por eso, eso a lo que le has llamado
trabajo, en cuanto sigas creyendo así, tu vida se va volviendo más pesada, más pesada y esto no es.
Debes hacer livianas las cosas, más livianas y más livianas.

Entiéndete, porque a eso vengo a que os se entiendan, a que vosotros si puedas entenderte y puedas
entender las cosas tal y como son. Reconócete en tu interno, hazte ya responsable de ti, cree que
todo debe ser cambiado, todo, que todo debe ser modificado. Porque desde milenios vienes
sufriendo con engaños, solo te has engañado a ti mismo, cuando crees que no puedes, es tu engaño;
cuando crees que no hay, es tu engaño, todo esto es tu engaño. Entonces cámbienlo, mis bien
amados, cámbienlo, cámbienlo y esto dejará de ser, pero nada te lo quitará, nada de afuera te lo
quitará porque es tuyo, es tu siembra y tú la cosechas. ¿No así les he dicho Yo, pues? ¿No así os les
he enseñado a recordar a mi Pueblo? Pero mi Pueblo no me ha entendido, no ha reconocido cuánto
tiempo, pues nada más contemos de hace dos mil años para acá, un poco más y no están
arrepentidos y no están convertidos y no me siguen. La masa humana dice seguirme, y vosotros
también lo has dicho, pero Yo os les digo, nadie está conmigo, todos van a contra. ¿Sabes por qué
os digo esto? Porque Yo os les dije a aquellos hombres, mis hermanos, que si tuvieran la fe como el
tamaño de una mostaza, podrían hacer que el árbol se desraizara y se fuera al mar, y hasta hoy sigue
siendo fantasía para el hombre. Yo os convertí el agua en vino y hasta hoy sigue siendo fantasía en
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vosotros; Yo sané al leproso, dando muestras de que tú puedes sanarte a ti mismo y no lo crees; Yo
convertí el pan en muchos panes, un pez en muchos peces y no lo crees. Porque si lo creyeras lo
harías hoy, lo harías en este momento. ¿Y dónde estaría la escasez? ¿Dónde estaría la pobreza?
¿Dónde estaría el manipuleo que el hombre os hace? No existiera, mis bien amados, porque si eres
tú el que no haces todo, y si tú lo hicieras todo fuera magnifico, excelente.

Hermanos míos, ves por qué os te digo que no me sigue el hombre, que aun el hombre me ha
desconocido, aun vosotros no has estado conmigo; estar conmigo es hacer esto, es hacerlo, es
vivirlo, es que tú vivas. Hermanos, y Yo quiero que tú lo vivas, Yo quiero que tú lo vivas porque
esto es la Vida Real, este es el Reino, esto es el Reino Divino donde todo hay, donde todo se hace.
Hermanos míos, vosotros puedes hacer un pan, puedes convertir, solamente créelo, créete que
puedes, que todo lo puedes, que TÚ ERES EL PODER ANDANDO EN LA TIERRA. ¿Y entonces de
qué habrás de sufrir cuando estés conmigo? Cuando hayas realizado esto, ¿dónde estarán las
enfermedades? ¿Dónde estará la pobreza? ¿Dónde estará la matanza? ¿Dónde estarán los enemigos?
Estos vosotros lo habrás convertido en esencia, en energía divina. Y solo vivirás, solo estarás
convencido amorosamente que todo tiene que ser pasado, así como el oro pasa en el crisol, así
mismo esto tiene que pasar por esto.

Este es el presente, pues esta es la hora, es la hora que tú tienes que demostrarte que tú eres el SER,
el SER que todo lo puede hacer y que todo lo ha hecho, ERES EL TODOPODEROSO, mis bien
amados. Ahora, háganlo y Yo estoy contigo, pero háganlo, amados míos, y Yo estoy contigo.
Multiplica las cosas, con esta conciencia multiplícalas. Ya no estén acondicionados, porque el astuto,
el hombre, por el rey que siempre quiere ser rey, ya no estén allí, sean Rey de sí mismo, sean Reyes
de sí mismos, hermanos, hagan pues su reino, el reino divino. Aunque ya tienen uno, un reino, ese
reino es enfermedades, guerras, es no puedo, es todo se está acabando; ese es su reino o más bien
dividiéndolo, es tu infierno, pero es lo que has hecho, mis bien amados. Tomen conciencia de esto,
concienticen vosotros. En verdad les digo, la palabra, aunque salió de Mí, pero para ustedes sin
obras es vana, sépanlo bien. Mis obras no son tus obras, por lo tanto, mis obras son mías y Yo tengo
el merito total, pero este merito total no está en ustedes, ustedes tendrán que hacer como Yo, y
entonces todo será contigo como Yo.

No engañéis vosotros, no os se engañen vosotros, pues; Yo vivo con vosotros, pero no porque Yo
viva contigo ya estás salvo. Porque la salvación no te la da nadie, la salvación la haces tú
corrigiéndote, enmendándote y enmendando las cosas, ahí está la salvación. Sépanlo bien ustedes,
para que no caigas en esos errores donde mi amada Humanidad está. Hermanos míos, y a vosotros
os digo, Yo no he dejado religiones, no, no, mis bien amados, Yo os he venido a levantarles, os he
venido a hacerles conscientes que vosotros SON LOS ÚNICOS Y TOTALES SERES. Esto os lo digo
para vosotros, para vosotros que estás aquí en esta Escuela Espiritual. Guarden mi palabra en
vosotros, guárdenla, no la saques a la luz sin antes ser las obras; porque esta palabra, aun que te
digo que es cierta, en vosotros es vana si no la llevas a cabo, sí, mis bien amados.

Así os les digo a vosotros, así os vengo a estar contigo y vengo a llamarte la atención para que
entonces seas un SER y te comprendas que eres un SER, que tienes un cuerpo y que todo lo que tiene
tu cuerpo viene de ti como SER, porque son karmas que traes y en vuestro cuerpo ahí están
asentados, ahí se asientan, y los doctores, los médicos no lo saben porque su desconocimiento
espiritual es todo. Pero vosotros, hermanos, que estás aquí conmigo llévalo en tu conciencia, llévalo
en tu corazón y acéptalo que en verdad todo esto son karmas del pasado, es de todo lo que has
hecho, está aglomerado todo esto y esto hace que tu cuerpo represente sufrimientos. Entiéndete,
hermano, entiéndete, en cuanto vosotros te vayas purificando, te vayas amando, te vayas
perdonando, vayas vosotros entrando en conciencia pura que vosotros eres el total responsable de ti
y de tus cosas; entonces en cuanto os anheles un cambio, también tu cuerpo, tu casa que es tu
cuerpo o tu templo, verá ese cambio y habrá de sentirlo y habrá de sentirse bien durante el tiempo
que lo tengas, que esté contigo. Háganlo, hermanos, pruébenlo, prueben esto y sabrás la verdad,
pero nada viene de afuera, aunque aparentemente es, no es, sépanlo bien.
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No Yo mismo os les dije a mis Discípulos, pues, cuando los Discípulos de mi hermano Juan le dijeron
a mis Discípulos y me dijeron a Mí: Señor, ¿por qué tus Discípulos no se lavan las manos antes de
comer? ¿No ves, -dicen ellos- la podredumbre que hay? Y Yo les respondí, Yo les dije: En verdad, no
contamina lo que entra, sino lo que sale del corazón. Y así les digo en esta hora a vosotros igual, mis
bien amados. Pues nada viene de afuera, todo ha descendido, ha venido de adentro a afuera; todo
lo que ves manifestado no ha venido de otro lado, ha salido del corazón de vosotros. Hermanos,
créanlo, sincérate contigo mismo y créelo que así es; y porque Yo se los estoy diciendo, Yo como el
SER, el SER ÚNICO, como el MAGNIFICO, como el EXCELENTE, Yo se los digo a vosotros, mis bien
amados, para que ya no estés confuso, ya no estés en confusión con las cosas, ni le creas al hombre
que está confundido. Yo vengo a liberarles, Yo vengo a que os te creas real en tu vida, porque eres
real, porque Yo quiero que asumas tu responsabilidad en todas las cosas. Porque a vosotros os
parece, hay cosas en vosotros que parecen extrañas, pero esto es porque vosotros no lo ves, has
hecho un momento de olvido en tu mente, te has hecho olvidar del tiempo. Lo que parece que
viene, no viene, es que salió de ti y vuelve a ti, es que tú lo pusiste allí y regresa a ti otra vez, pero
no viene de otro lado, solo da vuelta y vuelve a ti. Amados míos, y todo esto tienes que
comprenderlo, todo esto lo tienes que comprender.

Cuídense vosotros que estás aquí y logren hacer una familia, una familia que sea honorable en el
amor, en la paz, en la bendición, en la sabiduría; únanse, únanse, mis bien amados. Y Yo solo te
digo, solo eres la fe, no hay nada más. Todo esto es entretenimiento del hombre, todo lo de la
tierra, esto no les lleva a nada, solo ha sido tu fe, tu fe, mis bien amados. Cuando vos poseas esta fe,
¿pues qué habrás de hacer para SER? ¿Qué habrás de aprender? Se terminará ese decir: aprender. Se
terminará aquello porque habrás de dejar de seguir, porque no tienes a quien seguir, no tienes nada
a quien seguir, solo eres tú el SER PODEROSO.

Hermanos, en verdad, el hombre astuto nunca me ha visto bien, nunca me ha visto como su
hermano, como su amigo, porque él es astuto y Yo estoy en contra de aquello. Y os digo, estoy en
contra de ellos, porque a vosotros, ciervos, solo son ciervos de ellos, solo han formado la
manipulación y les han hecho creer todo esto, todo lo que os vives, todo lo que os vives se los han
hecho creer y esto no va con las reglas divinas, con las reglas sagradas, todo esto crea una gran
faramalla en su vida.

Cambien vosotros, mis bien amados, cambien, cambien las formas de ser, únanse vosotros y hagan,
hagan como vuestro corazón de amor, como vuestro corazón de sentimiento os les mande, y esto es
lo que saldrá y serán felices. ¿Vas entendiendo esto? Porque en esto consiste la nueva vida de
vosotros y el dejar de peregrinar, el dejar de ser un cordero manso ante aquéllos. Fórmense bien,
mis bien amados, fórmense conmigo en la vida y entonces parecerán como Yo parezco ante ellos.
Entonces parecerán los negativos hacia ellos y querrán perseguirte y querrán matarte; pero en
verdad, la muerte no existe, existe el cambio poderoso; y cuando vosotros lo conozcas, lo verás y lo
sentirás y lo amarás y solo será gozo en ti como SER. Cambien, mis bien amados, cambien vuestras
formas, cambien y den muestras de que dentro de sí mismo hay otro mundo, un mundo dentro de
aquí mismo de este mismo mundo.

Amados míos, quizás, tal vez esto sea muy grande para vosotros, para unos, esto que os les relato;
pero espero que lo sepas digerir y te pongas a esta altura y desde aquí hagamos las cosas. Yo les
bendigo a cada uno de vosotros, Yo les bendigo y les digo, no se aparten de Mí, no se aparten de
Mí. Comprueben lo que Yo les digo, llévenlo a cabo para que sepan que Yo estoy contigo, si solo
me escuchas no sabrás quien soy. Es necesario que vosotros lo realices, porque esto es como cuando
haces una bebida, ¿y cómo sabrás que es dulce o es amarga o es desabrida? ¿No la tienes que
probar? ¿No la pruebas, pues? Pues esto es más que eso, para que sepas quién Soy Yo tienes que
hacer aquello, para que me conozcas, porque si no lo haces eres presa fácil que el depredador venga
y te arrastre y te lleve. Hermanos amados, en necesario que pruebes las cosas que Yo os he dicho
para que vosotros conozcas al Creador, conozcas quién te lo está diciendo.

Estense tranquilos, estense en paz, vivan en paz y vivan en amor, ámense, pero de verdad ámense.
Porque durante el tiempo pasado solo se han engañado el uno al otro, sí, mis bien amados. En
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cuanto habéis dicho hermanos, solo es de palabra, porque no sale del corazón, no sale del alma.
Cuando salga del alma no querrán dispersarse, no querrán irse y estarán aquí motivados por una
gran fuerza poderosa que es hacer las cosas, para dejar en claro que Dios vive, Dios está aquí, Dios es
en cada uno de vosotros, por no decirles: Dios son vosotros mismos. ¿Me están entendiendo, mis
bien amados? Pero guarda esta palabra, esta palabra te la digo a ti, vengo a comentarla contigo, esta
palabra no es para la humanidad, será cuando lo quieran, pero esta palabra es para ti, hermanos, es
para ti mismo, es para que allí en tu corazón la puedas sentir.

He aquí, Yo hasta aquí Yo les dejo por esta mente, por esta conciencia Yo les dejo, pero sigan
adelante y no pierdan el tino, no se pierdan, manténganse unidos y mantengan esta fuerza para
poder transformar todo lo que a ti os hace falta. Hermanos amados, benditos sean, pues.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, ¿puedo hacerte unas preguntas?
Bendito seas.

-¿Qué había antes del universo? ¿Cómo era ese antes? La otra pregunta es: ¿Cómo se originó el
universo? Y una tercera: ¿Y qué destino tendrá el universo?

En verdad, mi bien amado, antes que este universo: Yo Soy, Yo Soy. Después de este universo: Yo
Soy. Y lo que seguirá: Yo Soy. Y entonces el hombre verá y sabrá, como hoy podrías saber vos, sabes
que solo había nebulosas en este universo, que solo era pura agua, que no había otra cosa más que
agua y que el Creador flotaba. Después sabes que hice tierra, hice árboles, hice vida; y después que
aquellos tomaron vida, hicieron vida. Así como hoy has modificado tu existencia y la estás
modificando. ¿Y que habrá mañana? Mañana habrá lo que hoy tú mismo le pongas a la vida, a este
universo. ¿Y cómo será? En ti está la respuesta.

Bendito seas, hermano, benditos sean todos. Espero, hermano mío, que ahí le des lectura a esto que
Yo os te he dicho. Parece que no son respuestas, parece que no es lo que tú esperabas, pero
estúdiate, estúdiate y estúdialas, y sabrás ahí toda la verdad que tú esperas.

Benditos sean, bendito seas, Yo te digo, hasta siempre hermano mío.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


